

GARTA ABIERTA

PARA LA IDEAL REVISTA

Intentan descubrir a D. Jesús Baeza en Valdepeñas sería una infanti- bilidad, pero colaborar en todo cuanto se relacione con la demostra- ción de sus méritos como maestro nacional y como hombre de elevado civismo es una obra de justicia.

Los que conocemos al Sr. Baeza, los que proclamamos sus excelsas cualidades; los que apreciamos su depurada espiritualidad, ese temple de elevada vehemencia, de alta concisión, que sabe poner en todo cuanto se refiere a la escuela y a Valdepeñas, hace tiempo que esperá- bamos algo que revelase, lo acreedor que es al respeto y al cariño de los valdepeñeros.

Creemos que los altos merecimientos que guarda el Sr. Baeza, exi- gen algo original y perdurable que en todo momento pueda proclamar la justicia y gratitud que Valdepeñas ofrecen a uno de los más precla- ros maestros y a uno de sus más fervorosos adeptos.

GASPAR SÁNCHEZ,
Inspector de primera Enseñanza.



Uno de los más apreciables sentimientos de la hidalguía españo- la, consiste en la hospitalidad. Esta virtud se encuentra verdadera- mente acentuada en la Mancha, y particularmente en nuestro pue- blo, aunque, como en todos, existan casos particulares que puedan mirar con prevención al *forastero*.

Si dignos son de glorificación los hijos de un pueblo que llevan a cabo una obra beneficiosa para éste, no pueden serlo menos los que la verifican no habiendo nacido en él, ya que una indiscutible preferencia es el motivo de que presten su esfuerzo en el pueblo designado por su libre elección.

Para estas personas el más elemental deber de agradecimiento y cortesía, es nombrarlos hijos adoptivos.

Ideal Revista, no se ha propuesto la árdua y honrosa tarea de ex- tender la lista de estas merecidas filiaciones. Se limita únicamente a procurar esta justicia para uno de los casos más típicos: D. Jesús Baeza. Si esto no se ha hecho hace ya muchos años, ha sido por una lamentable, aunque comprensible imprevisión, no por falta de cariño y agradecimiento a nuestro D. Jesús, como lo prueban sa- tisfactoriamente las muchas adhesiones recibidas, desde que en nuestro *Pisto Manchego*, en un latín *conscientemente macarrónico*, despertamos este sentimiento que yacía dormido en las conciencias de todos, o casi todos, los valdepeñeros y esencialmente de los mu- ehos que hemos desarrollado nuestra cultura del germen que con cfuerzo generoso arrojé en nuestros cerebros nuestro D. Jesús.